

Rbk. Wo. Bl.

Juni 2000

Neuer Kerbejahrgang 2000

Erstes Arbeitstreffen im Alten Bahnhof zu Nackenheim

NACKENHEIM (gm) - Mit einem ersten Arbeitstreffen im Alten Bahnhof konstituierte sich vor einigen Tagen der diesjährige Nackenheimer Kerbejahrgang. Die jungen Leute des Jahrgangs 1981/82 hatten sich bereits vorher zu dem einen oder anderen - mehr informellen - Treff zusammengefunden. Dass es überhaupt soweit kam, ist vor allem der Schatzmeisterin des Kerbevereins, Margit Grub, zu verdanken. Durch deren Initiative „infiziert“, kam es zu besagtem Treff im Alten Bahnhof, während dem bereits die ersten Aufgaben verteilt wurden. Zuerst erfolgte allerdings die Berichterstattung von „alten Hasen“ früherer Kerbejahrgänge. Kim Krames, Jens Wagner und Karsten Schneider hatten diese Aufgabe übernommen. Den Spowohl haben als auch weitervermitteln kann, aber auch die Ernsthaftigkeit bei entsprechender Aufgabenverteilung wurde gut „rübergebracht“. So einigte sich der Jahrgang 1981/82



Der neue Nackenheimer Kerbejahrgang

Foto: Gereon Mauer

bereits auf die Bestellung von T-Shirts, die mit dem Emblem des Kerbejahrgangs 2000 bedruckt sein werden. Mit dieser Ausstattung will man sich auf den Festen der Umgebung präsentieren und dann die - noch zu erstellende - Kerbezeitung von Haus zu Haus verkaufen. Ein fester Termin für weitere Arbeitstreffen wurde ebenfalls vereinbart. Seit vergangenem Freitag, 26. Mai (17 Uhr) hat

das „Freitags-Meeting“ im Alten Bahnhof seinen festen Platz im Terminkalender des Jahrgangs. Nun wird jeder Freitag um die gleiche Zeit zum Informationsaustausch, bzw. zur Absprache einzelner, notwendiger Arbeiten genutzt werden. Margit Grub, aber auch der kurz anwesende 1. Vorsitzende des Vereins, Markus Danner, sagten den jungen Leuten jede mögliche Unterstützung zu.